



Vendredi 09/12/2022.

Méditation pour le temps de l'Avent suivie de la célébration d'une Messe à la demande du Père PIO

Message de Marie Mère de la Charité Chrétienne délivré par le canal de Sa servante Chantal ce jour entre 03h45 et 04h20 T.U. et lu aux pèlerins présents, le soir, à la fin de la Messe.

## MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Petits enfants,

Vous qui êtes ici ce soir, Je sais que vous M'aimez et que vous Me regardez avec amour et espérance.

Sachez que Moi aussi, pour vous, Je ne ressens que de l'amour, que Je ne vois pas ce qu'il y a de mal en vous, mais uniquement le bien encore tapis dans vos cœurs.

C'est grâce à Mon Fils, votre Seigneur, que Je suis là avec vous, parmi vous ; grâce à Son Amour miséricordieux pour chacun de vous ; Lui qui a été homme, qui a été et est Dieu, Lui qui a souffert la Passion dans Son corps et dans Son âme, Lui qui s'est fait pain pour nourrir vos âmes et ainsi les sauver.

Aussi laissez-Moi vous enseigner comment devenir dignes de Son Amour, comment orienter vos pensées vers Lui, comment vivre avec Lui dans vos cœurs.

Aimez Mon Fils par-dessus tout ! Aimez vos frères et sœurs, car chacun porte en lui ce que Dieu-Père leur a donné, tout comme à vous : **UNE ÂME !**

Aimez tous ceux qui ne Le connaissent pas, qui Le rejettent, afin que par votre amour et vos prières, leurs âmes ne soient pas perdues, afin que tout comme vous, elles accèdent à la vie éternelle.

Enfants,

Mon Fils vous a dit de vous aimer les uns, les autres ; que cela soit inscrit à tout jamais dans vos cœurs et que les Paroles de Mon Fils, prononcées, soient mises en action par des actes !

Soyez bénis d'être avec Moi ce soir.

Je vous aime et vous assure de Mon Amour Divin.

Votre Mère du Ciel, Marie Mère de la Charité Chrétienne.